
Protokoll über die fünfte Sitzung für das Amtsjahr 
2022/23 des Fachschaftsrates der Juristischen 
Fakultät Potsdam am 02.11.2022 
 

 

Sitzungsort: Zoom 

Beginn und Ende: 20.15-20.42 Uhr 

Anwesende: Younes Alimoradian, Désirée Geißler, Diana Nitsche, Jan Perner, Anna Stephan, Fenja 
Mercklein, Manuela Behrendt, Henrike Baltruschat, Alice van Halteren 

Abwesende: Dalia-Catalina Bulgar 

Sitzungsvorsitz: Jan Perner 

Protokollantin: Alice van Halteren 

 

I. Tagesordnung 
• TOP 1: Begrüßung, Anwesenheit, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
• TOP 2: Finanzanträge 
• TOP 3: BRF-Tagungen 
• TOP 4: Sonstiges 

 

II. Sitzungsverlauf 
TOP 1: Begrüßung, Anwesenheit, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Begrüßung durch Jan Perner 
• Anwesend: Younes Alimoradian, Désirée Geißler, Diana Nitsche, Jan Perner, Anna Stephan, 

Fenja Mercklein, Manuela Behrendt, Henrike Baltruschat, Alice van Halteren 
• Abwesend: Dalia-Catalina Bulgar 
• Beschlussfähigkeit: 9 anwesende Mitglieder, damit Beschlussfähigkeit (+) 

 

TOP 2: Finanzanträge 
1. Beschluss über Strato-Gebühr 
• Finanzbeschluss über die Übernahme der Strato-Gebühr für den offiziellen E-Mailaccount des 

FSR-Jura 
• Summe: 17,88€ 
• Ausgelegt von: Jan Perner 
• Ergebnis der Abstimmung: 9 (+), 0 (-), 0 E, damit einstimmig angenommen 

 
2. Beschluss über Merci-Tafeln für Gastredner der Ersti-Woche 2022 
• Finanzbeschuss über die Übernahme der Kosten von 8 Tafeln „Merci“ für die Gastredner der 

Ersti-Woche 2022. Die Gastredner haben einen bedeutenden Beitrag zu der 
Einführungswoche geleistet und sollen für diese Bemühungen eine kleine Aufmerksamkeit 
erhalten. 



• Summe: 30,92€ 
• Ausgelegt von: Anna Stephan 
• Ergebnis der Abstimmung: 9 (+), 0 (-), 0 E, damit einstimmig angenommen 

 

3. Beschluss über Blumen für die Gastredner der Ersti-Woche 2022 
• Finanzbeschuss über die Übernahme der Kosten von 2 Blumensträußen für die 

Gastredner der Ersti-Woche 2022. Die Gastredner haben einen bedeutenden Beitrag 
zu der Einführungswoche geleistet und sollen für diese Bemühungen eine kleine 
Aufmerksamkeit erhalten. 

• Summe: 11,98€ 
• Ausgelegt von: Anna Stephan 
• Ergebnis der Abstimmung: 9 (+), 0 (-), 0 E, damit einstimmig angenommen 

 

4. Beschluss über die Übernahme der Kosten vom ELSA x FSR-Grillfest 2022 am 14.10.2022 
• Zum Abschluss der Ersti-Woche wurde zusammen mit ELSA Potsdam ein Grillfest 

veranstaltet, wobei eine Essensflatrate für jeweils 3 € angeboten wurde. Die Kosten 
für das Grillfest teilen sich ELSA und der FSR zu jeweils 50%. Es wurden durch den 
Ticketverkauf sowie den Beitrag von ELSA 610,00€ eingenommen und 950,43€ 
ausgegeben. Über den offenen Restbetrag möge nun ein Finanzbeschluss zur 
Übernahme der Kosten gefasst werden. 

• Summe: 340,43€ 
• Ausgelegt von: Jan Perner 
• Ergebnis der Abstimmung: 9 (+), 0 (-), 0 E, damit einstimmig angenommen 

 

5. Beschluss über die Übernahme der Kosten des WarmUP-Stands 2022 
• Finanzbeschuss über die Übernahme der Kosten vom diesjährigen WarmUP der Uni 

Potsdam auf dem Gelände des Waschhauses am 20.10.2022. Für den Stand des FSR 
Jura wurden Snacks und Kinderpunsch besorgt, zur Förderung des Gemeinwohls der 
Studierenden, sowie zur Förderung des Austausches am Stand selbst. 

• Summe: 63,74€ 
• Ausgelegt von: Anna Stephan 
• Ergebnis der Abstimmung: 9 (+), 0 (-), 0 E, damit einstimmig angenommen 

 

TOP 3: BRF-Tagungen 
• Jan stellt Reisekosten für die Tagungen dar. Diese kosten insgesamt überschlägig 1000 €, 

wobei allein die Fahrkosten nach Tübingen bei rund 400 € liegen werden. Es wird die 
Überlegung angestellt, dass der FSR nicht zu allen Tagungen, insbesondere nicht zu 
Zwischentagungen fährt, da es schwer zu rechtfertigen sei, einen Großteil des Budgets für 
derartige Veranstaltungen auszugeben. 

 



TOP 4: Sonstiges 
Planung eines Winterballs 
Diskussion, ob die Planung und Durchführung eines Winterballs für uns möglich wäre 

o Einwände: Vor Jahreswechsel: zu kurzfristige Planung; daher wird es vor Jahresende 
keinen Winterball geben, zudem wäre ein Ball im Hinblick auf die aktuelle 
Energiekrise kaum tragbar bzw. nicht zu rechtfertigen 

o Stattdessen bringt Younes die Idee ein, dass wir als FSR einen Ball im Sinne eines 
„Semesterauftaktballs“ organisieren könnten, zu Beginn des kommenden 
Sommersemesters (April/Mai). Ein Ball Ende Anfang Februar wurde wegen der 
Prüfungszeit verworfen. Ebenso wurde ein Sommerball aufgrund der zu 
erwartenden hohen Temperaturen verworfen. 

Kontakt des FSR Jura zum FSR des HPI 
o Vonseiten des HPI sowie vonseiten der juristischen Studierenden kam der Wunsch 

nach einer stärkeren Vernetzung beider Fachschaften auf. Ideen dazu sind in 
Planung und werden voraussichtlich auf der nächsten Sitzung vorgestellt. 
 

  
Jan schließt die Sitzung um 20:42 Uhr. 

Gez. Alice van Halteren        Gen. Jan Perner 

 

 


